

TOP

**FRAKTION BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN
Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg**

Vorlage-Nr. 1794/2019 55127 Mainz-Lerchenberg, den 19.08.2019

ANTRAG

Einrichtung von Mietradstationen MEIN RAD der Mainzer Mobilität auf dem Lerchenberg

Die Verwaltung wird gebeten, bei der Mainzer Mobilität darauf hinzuwirken, dass im Stadtteil Lerchenberg in einem ersten Schritt mindestens 2 – 3 Mietradstationen eingerichtet werden, sobald Stationen des neuen Typs mit App-Steuerung zur Verfügung gestellt werden können.

Die beiden ersten Stationen auf dem Lerchenberg sollen sich in unmittelbarer Nähe der Haltestelle **Hindemithstraße** (Endhaltestelle der Mainzelbahn) und der Bushaltestelle **Menzelstraße** befinden.

Die 3. Station sollte im Bereich SCL-Sportplatz / Bezirkssportanlage / Einmündung Nino-Erné-Straße / Rilkeallee eingerichtet werden

Begründung:

Das Mietradsystem MeinRad der Mainzer Mobilität hat sich in den letzten Jahren sehr erfolgreich entwickelt und ist ein wichtiger Baustein im Konzept für eine emissionsarme Mobilität. Leider sind in mehreren äußeren Stadtteilen, so auch auf dem Lerchenberg bisher keine Stationen eingerichtet worden, da die Mainzer Mobilität keine ausreichende Nutzung und damit Rentabilität erwartet hat.

Mit der derzeit neu installierten Technik wird die Einrichtung wesentlich aufwandsärmer und flexibler. Die Mainzer Mobilität hat selbst in Aussicht gestellt, künftig auch äußere Stadtteile besser versorgen zu wollen.

Wichtig ist, von Anfang an mindestens 2, möglichst 3 Standorte im Stadtteil zu realisieren, um auch einen Binnenverkehr innerhalb des Lerchenbergs zu ermöglichen.

Sobald auch die Nachbarstadtteile Drais und Marienborn über Stationen verfügen, wird die Attraktivität weiter steigen.

Für die Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen
Max Klaus